

## MINSAIT ES PREMIADA EN EL ENCUENTRO MUNDIAL DE SAP POR SU COMPROMISO CON LA SOSTENIBILIDAD

- **La compañía ha recibido en Orlando (EEUU) el premio SAP Pinnacle, por el enfoque integral de sus proyectos y su contribución al medio ambiente, lo que refuerza su liderazgo en soluciones para la transformación de las empresas**
- **Minsait desarrolla proyectos que contribuyen a la eficiencia y a la sostenibilidad, y con las soluciones de SAP ha abordado problemáticas clave como la reducción de emisiones, residuos y desigualdades, además de promover la circularidad en los procesos empresariales**

**Madrid, 4 de junio de 2024.-** Minsait, una compañía de Indra, ha sido reconocida por SAP como el socio tecnológico con mejores prácticas en materia de sostenibilidad. La empresa digital ha sido una de las marcas galardonadas durante la celebración de la Conferencia Anual del gigante tecnológico, SAP Sapphire, que ha reunido durante tres días en Orlando (Florida) a los interlocutores más relevantes del sector TI.

La compañía tecnológica ha sido galardonada con uno de los premios SAP Pinnacle en la categoría de Sostenibilidad, un distintivo que premia su compromiso con la creación de valor para sus clientes y su enfoque en la sostenibilidad como componente fundamental de sus servicios empresariales. Los premios SAP Pinnacle ponen en valor a los socios de SAP que ayudan a sus clientes a ser líderes en sus sectores y, en este caso, han destacado a Minsait por su capacidad para entender las necesidades comerciales de las empresas y ofrecer soluciones que reducen la complejidad mediante la innovación tecnológica de SAP. En los últimos años, además, Minsait ha implementado soluciones SAP en diversas marcas para abordar problemáticas clave como la reducción de emisiones, residuos y desigualdades, además de promover la circularidad en los procesos empresariales.

Sebastián Bamonde, director global de Oferta y Operaciones en Minsait, ha sido la persona encargada de recoger este distintivo que “es muy importante para nosotros, ya que nos reconoce como el aliado de SAP más relevante a nivel mundial en materia de sostenibilidad. El propósito de Minsait es impulsar los negocios de sus clientes generando impacto en la sociedad a través de la digitalización y con la innovación y la sostenibilidad como principales aceleradores. El desarrollo tecnológico toma de ellos para dar respuesta a los retos sociales y medioambientales más importantes. Contar en este objetivo con el reconocimiento de SAP nos confirma en el buen camino para que los negocios puedan seguir transformándose y transitar el futuro en las condiciones más óptimas”.

Minsait incorpora criterios ESG en el diseño y fabricación de sus productos y servicios, así como desarrolla soluciones que contribuyen a la eficiencia y a la sostenibilidad. En su plan estratégico la compañía ha establecido, entre otros ámbitos de actuación, el objetivo de ayudar a sus clientes a centrarse en la creación de nuevos modelos de negocio innovadores y sostenibles, acelerando la digitalización de empresas e instituciones mediante las tecnologías más disruptivas.

La compañía forma parte del exclusivo grupo de Partners Estratégicos de SAP, al que tan solo pertenecen una veintena de compañías en todo el mundo, y la colaboración entre ambas se prolonga desde 2011. El Premio SAP Pinnacle además se suma a los logrados este mismo año por Minsait en España, donde ha liderado las categorías de *Mayor Volumen de Negocio Cloud Influenciado* y *Mayor Volumen de Ventas en la Nube* con soluciones SAP. Ya en 2023, Minsait encabezó el ranking de Partners de SAP en España y lideró el último Informe Universo #SAP S/4HANA que anualmente elabora Penteo, por su capacidad para llevar a cabo con gran éxito proyectos de transición a la nube.

### **Acerca de Minsait**

Minsait ([www.minsait.com](http://www.minsait.com)) es la compañía del Grupo Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Presenta un alto grado de especialización, amplia experiencia en el negocio digital avanzado, conocimiento sectorial y un talento multidisciplinar formado por miles de profesionales en todo el mundo. Minsait está a la vanguardia de la nueva digitalización con capacidades avanzadas en inteligencia artificial, cloud, ciberseguridad y otras tecnologías transformadoras. Con ello, impulsa los negocios y genera grandes impactos en la sociedad, gracias a una oferta digital de servicios de alto valor añadido, soluciones digitales a medida para todos los ámbitos de actividad y acuerdos con los

socios más relevantes del mercado. A cierre del año 2023, los ingresos de Minsait llegaron hasta los 2.517 millones de euros.

### Acerca de Indra

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de defensa, aeroespacio y tecnología, así como líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios de alto valor y con un elevado componente de innovación, que la convierten en el socio tecnológico para la digitalización y para las operaciones clave de sus clientes en todo el mundo. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2023, Indra tuvo unos ingresos de 4.343 millones de euros, más de 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

### Contacto de Comunicación

**Cristina García**  
[cgasanchez@minsait.com](mailto:cgasanchez@minsait.com)  
**+34 639 46 53 86**